



Sosialisasi dan Edukasi terhadap kesadaran masyarakat desa akan pentingnya menjaga lingkungan sekitar

Satyawati Surya, S.Pd., M.Pd

M. Bhakti Nugroho

1802035060

Sosiatri 2018

Progam Kerja Individu

Latar belakang

Sosialisasi merupakan suatu proses bagaimana memperkenalkan sistem pada seseorang. Serta bagaimana orang tersebut menentukan tanggapan serta reaksinya. Dan sosialisasi juga usaha memasukkan nilai-nilai kebudayaan terhadap individu sehingga individu tersebut menjadi bagian dari masyarakat.

Edukasi adalah suatu proses pembelajaran yang dilakukan baik secara formal maupun non formal yang bertujuan untuk mendidik, memberikan ilmu pengetahuan, serta mengembangkan potensi diri yang ada dalam diri setiap manusia, kemudian mewujudkan proses pembelajaran tersebut dengan lebih baik.

Saat ini **kesadaran masyarakat terhadap lingkungan** sangatlah penting. Agar **lingkungan** menjadi lebih bersih dan mendapat pasokan oksigen lebih banyak. Agar lingkungan dapat terhindar dari serangan polusi udara yang mengandung efek buruk dari radikal bebas. Untuk menjadikan suasana lebih tenang, tentram dan kondusif (aman)

Pembahasan

Kutai Kartanegara, (04-07-2021), dilaksanakan progam kerja kegiatan KKN dari Kelompok KKN 027 Universitas Mulawarman di Kelurahan Bukit biru RT.013 bersama mahasiswa kkn unikarta dan seluruh elemen masyarakat. Kegiatan ini dilakukan atas dasar kurangnya kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga lingkungan.

Tema yang diusung dari kelompok kkn 027 ini adalah *“Sosialisasi dan Edukasi terhadap kesadaran masyarakat desa akan pentingnya menjaga lingkungan sekitar*

Para mahasiswa ditugaskan untuk menghimbau masyarakat sekaligus berpartisipasi dalam kegiatan kerja bakti membersihkan lingkungan sekitar seperti memungut sampah, plastik maupun botol yang ada di selokan, jalanan dan di trmpat sekitar untuk dipilah dan didaur ulang sebagaimana mestinya.

Masyarakat sangat antusias terhadap proker dari mahasiswa KKN seperti Ketua RT.035 yang bersemangat mengajak seluruh masyarakatnya terutama pemuda pemudi setempat untuk ikut berkontribusi dalam mensukseskan proker ini, selain itu Karang taruna Juga ikut Berpartisipasi dalam melaksanakan kegiatan ini dan juga ibu-ibu yang memasak makanan untuk dimakan saat kegiatan selesai. Proker ini pun sukses karena para masyarakat Yang aktif dan mau berkontribusi penuh dalam kegiatan ini

Dokumentasi Kegiatan



Kesimpulan

Tingkat kesadaran masyarakat yang rendah dalam menjaga kebersihan di lingkungan kelurahan bukit biru, dapat dilihat dari cara mereka membuang sampah. faktor utama yang sangat berpengaruh agar lingkungan masyarakat terlihat bersih adalah kesadaran masyarakat itu sendiri.

Dampak serius dari kurangnya kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan akan sangat terasa. Secara fisik, lingkungan yang memiliki tingkat kesadaran rendah, akan terlihat kotor dan tidak nyaman untuk ditinggali. Seperti ssebelum adanya proker ini , lingkungan sekitar kotor dan dapat menimbulkan berbagai penyakit, seperti misalnya demam berdarah.

Kurangnya kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan juga dapat menimbulkan bencana yang lebih besar. Seperti yang kita ketahui, bencana banjir tidak hanya disebabkan oleh hujan lebat. Tapi, karena orang-orang membuang sampah sembarangan di sungai. Mengakibatkan tidak lancarnya aliran sungai, sehingga volume air meluap ke pemukiman warga.

Oleh sebab itu, sangat penting bagi setiap masyarakat menumbuhkan kesadaran dalam menjaga kebersihan. Tidak hanya kebersihan diri sendiri, dan keluarga, tapi sangat penting menjaga kebersihan di lingkungan masyarakat.

